

La Jornada de Oriente

"Gali es insensible ante el asesinato del ex estudiante de la UDLAP", acusa Agüera

Por : Martín Hernández Alcántara
2013-05-29 08:29:13

Manejo transparente

Agüera Ibáñez resaltó el buen manejo de recursos que ejerció cuando estuvo al frente de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y los reconocimientos que se le hicieron por dicha labor.

"Tengo auditorías, un montón de auditorías que me hicieron, fuimos la universidad que mejor calificación obtuvo ante el Órgano de Fiscalización Superior, que demuestran que Enrique Agüera nunca usó mal un recurso; somos orgullosamente la única universidad de América Latina que ha sido calificada por tres firmas internacionales: Standard & Poor's, Fitch Ratings y Moody's, que señalan el manejo pulcro, prudente y adecuado de los recursos que hizo Enrique Agüera (...) mi honestidad está probada", señaló.

Apuntó que Gali y su gente ahora quieren desprestigiar a sus hijas, difundiendo la mentira de que son propietarias de bienes millonaria, ante lo cual sólo remitió bendiciones a su contrincante y a su familia.

Para contrastar, Jaime Alcántara Silva, coordinador de la campaña de Agüera Ibáñez, leyó un fragmento de una nota generada a raíz de la opacidad en los contratos del Centro Integral de Servicios –que estuvo a cargo de José Antonio Gali Fayad– en febrero pasado:

"Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, tendió un velo de opacidad sobre toda la información y documentación relacionada con el Centro Integral de Servicios (CIS), que se mantendrá así durante los casi 24 años que establece el contrato de prestación de servicios. Así, los ciudadanos no podrán conocer ni los documentos del proceso de adjudicación ni el contrato ni las actas de entrega-recepción de las obras concluidas ni cualquier otro documento relacionado con una de las obras insignia del gobierno actual", citó.

Agüera señaló al respecto que está disponible la información sobre las auditorías realizadas a su gestión al frente de la UAP, por ejemplo la referente a la del Complejo Cultural Universitario, "que señalan que Enrique Agüera manejó impecablemente los recursos; es más, hay reconocimientos de organismos internacionales por la transparencia y el prudente manejo de los recursos, hay pruebas claras".

Exigió que Gali presente las auditorías que le realizaron durante su gestión como secretario de Infraestructura. Finalmente enfatizó que seguirá presentando propuestas y señalando lo que no se está haciendo bien en Puebla, e indicó que en la elección del próximo 7 de julio los ciudadanos van a elegir a seres humanos, a personas de carne y hueso.